

# La reprise des élèves au lycée agricole

## FONTAINE-LES-VERVINS

Les cours ont repris dans l'établissement dans les conditions sanitaires exigées par le protocole. D'abord les apprentis, fin mai, par 15. Priorité a été donnée aux classes terminales puisque les apprentis passent les épreuves qui étaient prévues pour l'obtention du diplôme préparé. A partir du 4 juin les lycéens ont repris. Les premières années de BTSA PA (production animale) ont pu démarrer leurs stages en entreprise le 8 juin. Pour les 3<sup>ème</sup>, 2<sup>ème</sup> et les 1<sup>ère</sup>, après un sondage auprès des familles, 42 élèves sont revenus. Un avantage, les petits groupes

sont propices aux sorties pour observer la biodiversité. La difficulté de l'accueil tient surtout à la capacité d'accueil à l'internat, en effet 80% des apprenants sont internes. Or, il n'est possible d'accueillir qu'un seul élève par chambre soit 42 jeunes (habituellement 4 fois plus). Le personnel s'occupe aussi bien à accueillir les jeunes dans les meilleures conditions et prépare la rentrée de septembre. Après la création d'une visite virtuelle disponible sur le site du lycée (<https://lycee-thierache.educagri.fr/>), ils se sont attelés à la préparation des dossiers d'inscription qui seront envoyés fin juin. Il faut aussi renseigner les futures secondes générales ou professionnelles pour les aiguiller dans

leurs choix, accueillir les familles pour le recrutement direct en 1<sup>ères</sup> STAV (sciences et technologies de l'agronomie et du vivant) ou au bac professionnel. Et surtout renseigner les 3<sup>èmes</sup>. Cette classe est en effet différente de celle d'un collège au lycée agricole: la deuxième langue vivante, l'éducation musicale et les arts plastiques sont remplacés par des enseignements professionnels interdisciplinaires: découverte de l'agroéquipement, de l'aménagement et de l'élevage. Il reste d'ailleurs quelques places.

### **Pour se renseigner**

Appeler au 03 23 91 34 00 ou par mail à [legta.la-thierache@educagri.fr](mailto:legta.la-thierache@educagri.fr)



**Les élèves de troisième sont retournés au collège ce mois-ci.**